

Para los compañeros de Fasic: Estimada compañera las condiciones represivas nos llevan a tomar ciertas medidas en nuestras comunicaciones hacia afuera.  
1) La compañera portadora de la presente es quien frecuentemente ha mantenido informados de la situación que pasa afuera a los Presos políticos (~~lo que~~) de este penal. Asumió hace ya algún tiempo la representación de los presos políticos de Rancagua ante los organismos que asisten judicial y materialmente a los presos políticos, lo que nos permite asegurar.

Toda nuestra más absoluta confianza.

2) Hace mas semanas la situación nuestra pasa por un momento más o menos complicado, que no podemos superar. Hasta hace un mes la situación era relativamente tranquila, sin embargo el lunes 12 de Noviembre, al interior del penal se produjeron sucesos lamentables cuando por razones que desconocemos 2 Reos comunes apretiaron y dieron cuenta a 2 Reos e iniciaron a otros 2. Los hechos suscitaron una gran movilización de gendarmería que controló la situación aislando el grupo de personas implicadas, allanando a toda la población, penal incluidos nosotros trasladando a un número superior a 25 Reos comunes a otros panales de más al sur. Los allanamientos continúaron, sin embargo, el lunes 26 de nov. se produjo un nuevo allanamiento, se consta mas allá nada fue la nuestra de tal forma que nos sorprendió porque nunca antes el allanamiento en nuestras pertenencias ~~antes~~ ~~antes~~ Había sido tan profundo junto a esto se corrió el rumor que los presos políticos estaban implicados en las riñas producidas dos semanas antes, la fuente del rumor fue un suboficial de gendarmería que interrogó a un reo común que vive en la celda con el

compañero Patricio Reyes habla de las actividades que realiza el compañero después del encierro. Además le pide preveniello porque según el gendarmería los presos políticos están implicados en las riuetas. Si a esto agregamos lo del allanamiento tenemos un cuadro un poqui más preocupante, corre además el rumor de nuevos traslados para el 21 de diciembre (el miércoles?)

De diciembre Patricio Reyes se entrevistó con el alcalde subsituto el día domingo. A al momento se salió a la visita aprovechó la ocasión para plantear la situación donde se nos quiere implicar en los hechos denunciados. Además de ver lo de los traslados, el alcalde dijo que solo eran rumores que no se preocupara, los rumores eran infundados que no debímos dar crédito a lo que se dice. Nos preocupa la situación, nos aparece importante mantenerlos informados de la situación. En estos momentos aquí quedamos 3 presos políticos la vicaría solo compra artículos de lo que lleva a soprir una en nuestras posibilidades de compra de alimentos y no tenemos otras entradas.

Saludos para todos los presos políticos de Rancagua.